

Grün

Dichtes Grün
hängt in das Dorf,
bis vor die Fenster.
So lebe ich
in grünen Höhlen.

Ein Ex- Stasi-Offizier
prüft meine noch vorhandenen
Beziehungen
im inneren Monolog.

Schwule Männer,
erstaunlich zahlreich,
in einem Dorf,
jenseits des Randes
des Rhein-Maingebietes
setzen mir je ein befohlenes somatisches Signal.

Ein KGB-Team aus Berlin
hat ihnen eingeschärft,
ich sei homosexuell,
wüsste es aber immer noch nicht.
Das KGB-Team-Berlin
zertrümmert diesbezüglich seit 1954.

Frauen wurden vertrieben,
krank gemacht, diszipliniert!
Dann brauche man sie nicht
verrückt zu machen.

Ein KGB-Team:
1/3 Hausärzte in spe,
mit Stasi-Vati und SS-Opa,
1/3 Oberärzte A.D. et cetera,
leitende Psychologen,
ähnliche Vorfahren
1/3 behandelte Psychopathen,
mit proletarischen Eltern,
stelle ich mir vor.
"Uns hat man in die Pfanne gehauen",
dachten manch einer vielleicht einst.

